



» El López Socas fue una fiesta en la que los chiquillos del San Lázaro, Moya, Siete Palmas y Unión Viera se divertieron » El Memorial Francisco Vera se disputó en la modalidad de fútbol 8 en la categoría bejamín » Los infantiles del San Lázaro y Arucas se lo tomaron con gran deportividad



Placer de jugar. Eso sintieron Carlos, Fabricio, Viera, Irian, Kirian, Dani, Ismael, Gabriel, Leivan, Sullivan, Vega, Airán, Josu, Aythami, Brian, Agboniyota (San Lázaro); Héctor, Gabriel, Sergio, Miguel, Diego, Alba, Víctor, Alejandro (Moya); Daniel, Quique, Johan, Alexei, Larson, Oscar, Héctor, Manu, Dani, Ruymán, Javi Vega, Azael, Javi Rupérez, Giovanni, Saúl (Unión Viera); Ale, Nacho, Joel, Agustín, Eduardo, Mario, Eric, Miguel, David, Palmero, Samuel y Pablo (Siete Palmas), dieron muestras de que cuando se quiere, se puede.

El San Lázaro sigue con la labor

SERGIO SÁNCHEZ / LAS PALMAS DE G.C.

Los aficionados se dieron cita en la tarde del pasado miércoles en el López Socas para presenciar el ya popular Torneo Unión San Lázaro, pueden decir que disfrutaron. Este año, en su veintiuna edición, el legendario club verdiblanco del Risco volvió a cosechar un nuevo éxito en participación y en organización.

El club que preside Paco Florido, como en ediciones anteriores y con el ánimo de aportar ideas y de modo experimental, pusieron en práctica sus normas reglamentarias que bien podría valer para competiciones oficiales. Como una fiesta deportiva que es el torneo que lleva el nombre de Francisco Vera, fundador e impulsor de los valores que atesoran el Unión San Lázaro,



Como amigos. Así se trataron todos los benjamines y así posaron orgullosos en la foto de familia.

todos los que intervinieron en el mismo dejaron claro que estaban allí para participar, divertirse a través del juego y para ha-

cer nuevas amistades.

Los benjamines del Unión Viera, Moya, Siete Palmas y San Lázaro dieron rienda suel-

ta a la improvisación, haciendo con ello que por momentos el murmullo de sorpresa recorriese el gradería del recinto de Es-

caleritas. Los cuatro equipos disputaron un cuadrangular muy igualado como lo demuestra que los dos partidos de clasificación quedaron empatados por lo que hubo que recurrir a los lanzamientos de penaltis para decidir quienes jugaban la gran final. Siete Palmas y Unión Viera fueron los más certeros y por ello buscaron hacerse con el primer puesto del grupo, posición que ocuparon los celestes al imponerse por 4-2.

En la consolación, los anfitriones y los de Moya hicieron las delicias del aficionado durante los cuarenta minutos de partido con sus diabluras. Al final, ganaron los capitalinos por 1-0. En la categoría infantil se enfrentaron San Lázaro y Arucas, equipo éste que acabó venciendo por 1-2 tras un partido de grande alternativas.

FRANCISCO SOCORRO

PREMIOS PARA TODOS

Al final del torneo que además se homenajeó al bote Unión Risco por llevar en su casco los colores del San Lázaro desde su botadura hace ya 40 años. A Félix Noda se le concedió el trofeo Francisco Vera. También fue distinguido el Comité Técnico de Árbitro por su labor de formación permanente. Los jugadores benjamines Dani (San Lázaro), Sergio (Moya), Viera (Siete Palmas) y Mario (Unión Viera) recibieron distinciones como también Nacho (Siete Palmas) éste como mejor jugador del torneo en la categoría, circunstancia que concurrió en Jose Carlos (Arucas) en infantiles. También recibieron distinciones Daniel Rodríguez (San Lázaro), Iván (Arucas), así como los colegiados Yeray Díaz, Alberto Quintana y Juan José Trujillo.

